

SÁNCHEZ RODRÍGUEZ, Martín

Sacerdote (1924-2013)

Nacimiento: Santa María del Condado (León), 14 de septiembre de 1926.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 30 de enero de 1946.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 27 de junio de 1954.

Defunción: Arévalo (Ávila), 30 de junio de 2013, a los 88 años.

Martín nació en un pueblecito de la provincia de León, Santa María del Condado, el 14 de septiembre de 1926. En 1940, Martín y su padre, asesorados por el párroco, escriben al director salesiano de Astudillo solicitando entrar en el seminario. Fue el comienzo de su andadura salesiana. En 1945 ingresa en el noviciado de Mohernando, donde profesa el 30 de enero de 1946. Llevaba en la cara la alegría de los habitantes de su comarca. Con su carácter franco, complaciente y agradable, se hizo el amo de los que estudiábamos latín aquel año 1921. Nos ganaba, además, en años. Y era un artista sin par: lo de 1946. Después de estudiar filosofía, realiza el tirocinio en Estrecho. De 1950 a 1954 estudia teología en Carabanchel Alto, donde es ordenado el día 27 de junio de 1954.

Los primeros años de sacerdocio los pasó en el colegio de Estrecho, primero como catequista, 1954-1960, y después como consejero, en 1960. Seguidamente fue nombrado director de Carabanchel Alto, de donde se había trasladado el teologado a Salamanca. Al cabo de un año, pasó a ser director del colegio de Estrecho. Fue nombrado economista inspectorial, cargo que ocupó desde 1963 a 1972.

Terminó con la salud muy quebrantada y tuvo un tiempo de relativo descanso en el colegio de Estrecho. Los años 1975 a 1977 estuvo estudiando inglés en el colegio salesiano de Battersea de Londres. Regresó a España y fue profesor en Ciudad Real y en el colegio de Huérfanos de Ferroviarios de Madrid. Se licenció en teología moral en 1981. Pasó después como confesor a Fuenlabrada (Madrid) y daba clases de inglés en Atocha y en Carabanchel.

En 1992, enfermo, fue enviado a la comunidad de Arévalo, pasando después a la residencia Don Rinaldi, donde falleció el 30 de junio de 2013, a los 88 años de edad. Martín fue un pionero en el uso de la cámara de vídeo. Cuántas procesiones de María Auxiliadora, celebraciones y misas de Fuenlabrada o de Arévalo se conservan en vídeo gracias a su interés y buen hacer. Era un salesiano muy trabajador e inteligente, bondadoso y simpático.